

「強靭な県土づくり」へ全力 官民連携で働き方改革・扱い手確保も

長崎県土木部長 山内 洋志



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

はじめに、建設業界の皆様におかれましては、日頃より本県の土木行政の推進にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年、「防災・減災、国土強靭化のための5か年加速化」が最終年度を迎える中、皆様にはその対策の推進に多大なるお力添えをいただき、

深く感謝申し上げます。

本年は、干支で申しますと「丙午」にあたり、勢いと活力に満ち、挑戦と前進にふさわしい年とも言われております。私どももこの力強い年の流れに乗り、新たな「第1次国土強靭化実施中期計画」の初年度として、「強靭な県土づくり」をこれまで以上に推進してまいりたいと考えております。皆様方におかれましては、引き続き、お力添えをお願いいたします。

建設業界は、社会インフラの整備や老朽化対策、災害時の対応など「地域の守り手」として極めて重要な役割を担つており、決して欠かすことのできない存在です。しかし、官民が連携し、共に対策を講じていくことが不可欠であります。県としましても建設業界の更なる発展に向け、皆様のご意見を丁寧につかがいながら、できることには全力で取り組み、県単独での対応が難しい課題については、国など

の関係機関にしっかりと地域の実情を訴えてまいります。本県の土木行政を推進するにあたり、建設業界の皆様と一緒にして前へ進めたいと考えておりますので、今後ともご支援ご協力を願い申しあげます。

結びに、丙午の年が皆様にとって、希望に満ちた実り多き一年となりますことを心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

の実情を訴えてまいります。本県の土木行政を推進するにあたり、建設業界の皆様と一緒にして前へ進めたいと考えておりますので、今後ともご支援ご協力を願い申しあげます。

農地基盤整備、 予算確保・新規地区を推進

長崎県農林部長 渋谷 隆秀



くお札を申し上げます。

本県の農林業は、安全・安心な農林産物の安定供給はも

とおり、地域における雇用や

新たな計画では、「快適で儲かる農業・快適で暮らしあ

かる農山村の実現」を基本理

念とし、「意欲あふれる経営

を一層推進するとともに、気

候変動及び社会情勢等の環境

変化に対応した「生産性の高

い足腰が強く活躍ある産地の

形成」、地域の魅力を活かし

少をはじめ、頻発化・激甚化する自然災害や猛暑等の気候

な暮らしやすい集落づくり」

を3つの柱として施策を開

展開

新たな年を迎え、謹んで年頭のご挨拶申し上げます。皆様には、日頃から農地や森林の整備など、本県農林施策の推進につきまして、多くなるご理解とご支援を賜り厚

本県の農林業は、安全・安心な農林産物の安定供給はもとより、地域における雇用や重要な基幹産業の一つであります。

しかしながら、昨今の農林業を取り巻く情勢は、人口減少や高齢化による担い手の減少をはじめ、頻発化・激甚化する自然災害や猛暑等の気候変動など、大変厳しい状況に

あります。

本県農林業・農山村の目標姿と方向性を示した「第4期ながさき農林業・農山村活性化計画」の策定を進めております。

新たな計画では、「快適で儲かる農業・快適で暮らしあかる農山村の実現」を基本理念とし、「意欲あふれる経営を図るうえで有効な施策である」とから、今後も事業に必要な予算の確保に努めるとともに、市町と連携し新規地区的推進にも力を注いでまいります。

また、安全・安心で快適な地域づくりのため、防災重点農業用ため池等の整備のほか、地すべりや山腹崩壊、落石・流木対策等、防災対策につきましても引き続き取り組

みます。

これまで、多くの皆様に

お世話になりました。

この一年が皆様にとって

よりまして素晴らしい年とな

りますことを祈念申し上げ、

新年のご挨拶いたします。

この一年が皆様にとって

よりまして素晴らしい年とな

りますことを祈念申し上げ、

新年のご挨拶を

申し上げます。

この一年が皆様にとって